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会長・幹事就任挨拶

第3分区ガバナー補佐挨拶

1. ロータリーソング

1. 点鐘

７月 第１例会 於:水戸三の丸ホテル 令和３年７月１日

皆様こんばんは。2021年-2022年度水戸好分RC会長を務めさせて
頂きます永田道子です。
本日は、友田幹事とともに、水戸市内５RC事務所挨拶・水戸東RC
例会出席・午後より茨城新聞社訪問を本日ご出席頂いています
水戸東RC会長木内洋一様幹事青木健一様とご一緒させて頂きま
した。

また、昨年、一昨年に引き続き新型コロナ感染症の動向は未だ
はっきりしません。1年間友田幹事とともに、何とか例会を継続す
る所存です。
会員の皆様のご教示・ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

遅くなりましたが、本日はゲストとして第３分区ガバナー補佐大木
清実様がご出席されています。後程、卓話の時間にお話頂けます。
宜しくお願い致します。

会長の時間

７月 第１例会 於:ウエストヒルズ水戸 令和３年７月１日

出席報告

例会日 会員総数 出席数 出席率

７月１日 16人 14人 87.5%

にこにこBOX報告

・第3分区ガバナー補佐大木清実様
水戸好文RCの皆様こんばんは。1年間宜しくお願いいたします。
・水戸東RC会長木内洋一様
水戸東ロータリークラブの会長に就任致しました。1年間宜しくお
願いいたします。
・水戸東RC幹事青木健一様
2021−2022年度水戸東RC幹事として挨拶にまいりました。1年間宜
しくお願いいたします。

永田道子会長、友田みわ幹事、川上美智子会員、藤田玲子会員、
藤澤利枝会員、森田冴子会員、五十嵐博士会員、伊藤道子会員、
石井慎子会員
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水戸東RC木内洋一会長、青木健一
幹事がご挨拶にいらっしゃいました。



幹事報告

①今月のロータリーレートは、発表待ちです。
② 6/17理事会；本年度委員会編成・理事会編成・7月プロ
グラム・年会費納入等の協議事項→承認
③次回第2例会；7/15 ｳｴｽﾄﾋﾙｽﾞ水戸、18:30〜理事会；議

題にしたい協議事項、連絡事項早めにお知らせ願います。
各委員会委員長は「前年度事業報告並びに、今年度事業
計画」ご準備をお願いします。
④年会費納入；上半期7万円、（年額134,000円） 7月中の
納入を願います。
⑤9月の予定；9/12 海岸清掃奉仕活動10−12時大洗ｻﾝﾋﾞｰ
ﾁ、9/30 ガバナー公式訪問10:15ー14:30三の丸ホテル。全

員参加となっておりますので、お早めにご予定に入れて頂
き、当日ご参加頂けますようお願いします。

卓話

会長挨拶
2021-2022年水戸好分RC会長を務めさせて頂きます
永田道子です。

会員の皆様にはご迷惑をお掛けすることとなりますが、
1年間宜しくお願い申し上げます。
さて、2020年1月より新型コロナ感染症の影響で、こ
の2年間例会から奉仕活動等制限があり順調に開催

される事が難しく、山田会長・五十嵐会長が大変な想
いされたと思います。今年度も、感染対策に留意しな
がら例会等が無事開催される事を期待します。
今年度のRI会長シュタール・メータ氏のテーマは"奉仕
しよう。みんなの人生を豊かにするために"です。一方
今年度RI第2820地区新井和雄ガバナーの地区スロー
ガンは"地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょ
う”です。

当クラブもRI会長・新井和雄ガバナーのスローガンに伴い、クラブの今年度方針はまず９月12日
茨城海岸美化プロジェクト地区ロータリー奉仕デーへの参加です。次に第9回MITOアールブ

リュット展の開催、子育て支援としてわんぱーくみとのおもちゃ清掃とおもちゃの寄贈、アフラック
ペアレントハウス・日赤乳児院への寄贈です。さらに、ロータリー財団への支援・米山記念奨学
生への支援です。
第2は会員増強です。本年度会員16名のスタートですが、会員のご協力を得て機会ある毎に男
女を問わずお声かけしたいと思います。

第３は例会の開催方法です。昨年度も何回かハイブリッド例会を経験しました。そこで今年度も
様々な理由で例会に出席出来ない会員の為にZoomを利用して、会員同士の親睦をより一層深
めたいと思います。
第4はLINEの活用です。数年前より例会の出欠・臨時のLINE理事会等活用してきました。今後は
個人情報に留意しながら活用します。
当クラブは今年13年目と歴史は浅く、まだまだ会員数は16名と少数です。会員の皆様と会話や
食事をとりながら、楽しい一時が持てたら幸いです。
今年4月以降例会場である三の丸ホテルさんの改装に伴い例会の開催が難しく、8月以降に正
式に同ホテルでの開催となります。
最後に諸先輩の皆様の足を引っ張ることなく、微力ながら努力する所存です。1年間宜しくお願
い致します。 尚、詳細な水戸好分RC事業計画は別紙をご参照下さい。



幹事挨拶

今年度幹事に就任いたしました、友田です。

数年前、当時会長だった森田さんより「幹事お願いね」
とお声をかけられたのが最初でした。その年度は、川
上先生がガバナー補佐を務められ、IMや水戸好文10
周年行事もありましたので、大変に忙しい年を森田会
長・永田幹事でテキパキと務められているお姿を拝見
し、私に幹事が務まるのだろうかと不安でした。しかし、
いつまでもお世話になるだけでは無く、自分もクラブに
貢献しようと気持ちを切り替え、そこから先輩幹事のお
仕事ぶりを、自分事として拝見してきまして、ようやく心
の準備が整ったところです。
僭越ですが、私から皆様にお願いがございます。LINE
グループでの諸連絡のことです。

次回の例会 日時: ７月１５日（木）19:00（18：30〜理事会）
場所: ウエストヒルズ水戸
内容: 今年度事業計画

例会を欠席される会員は、日曜日まで
にLINEでご連絡ください。
【連絡先】 出席委員会 石井委員長

水戸好文ロータリークラブ事務局
〒310-0011 水戸市三の丸2丁目1-1 水戸三の丸ホテル内
TEL 029-221-3011   FAX 029-221-3022 

会場 水戸三の丸ホテル
会長 永田道子 幹事 友田みわ
発行 公共イメージ・IT委員会

クラブの情報や活動を会員の皆様に共有して頂けるように、各種連絡をLINEにあげて行きますの

で、ご自分の担当ではない連絡など、情報量の多さに煩く感じられるかもしれませんが、ご容赦頂
きたいと思います。またご返信は締め切り厳守でお願いいたします。

皆様ご存知の通り、永田会長は大変な努力家でとても誠実で明るいお人柄です。小児科医として
数えきれない程多くのお子さんと、そのご家族を救ってこられました。奉仕と友愛精神に満ちたご
立派な方とご尊敬申し上げております。先日、急にご自宅に書類を受け取りに参りました際にも、
美しく整えられたお部屋で大変美味しいコーヒーを出してくださいました。
お心も生活スタイルも美しい素敵な女性だと、永田会長のお人柄に改めて感銘を受けました。

永田会長のご方針と事業計画の実現のために、微力ながら努めて参りたいと思います。皆様のご
指導・ご支援の程、どうぞよろしくお願いいたします。

第３分区ガバナー補佐大木清実様のご挨拶

大木ガバナー補佐より、各種イベント等につ
いて、ご説明がありました。

・9/12 海岸清掃
・9/30 ガバナー公式訪問
・12/6 市内6RC合同例会
・12/13 ゴルフ大会
・2/5 IM（水戸京成ホテル）
・5/1 地区親睦野球大会
・5/7，8 地区大会（つくば国際会議場）
・ロータリー世界大会
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